
ВИД ГЛАГОЛА



Вид глагола

◻ Несовершенный вид:
- отвечает на вопросы: что делать? Что делал? 
Что делаю? Что буду делать?
Например, играю, смотрю, сидел, буду 
учиться

◻ Совершенный вид :
- отвечает на вопросы: что сделать? Что 
сделал? Что сделаю? 

Например, поиграю, посмотрю, посижу, 
выучусь



БУКВЫ Е-И В 
КОРНЯХ С 

ЧЕРЕДОВАНИЕМ 



Корни с чередованием Е-И в 
глаголах

Если после этих корней 
есть суффикс  А, то в 

корне пишем И, 
если нет А, то пишем Е. 

Правило! 

ОТТИРАТЬ - 
ВЫТЕРЕТЬВЫБИРАТЬ - 
ВЫБЕРЕМ



МЯГКИЙ ЗНАК ПОСЛЕ 
ШИПЯЩИХ В ГЛАГОЛАХ 

ВО 2-М ЛИЦЕ 
ЕДИНСТВЕННОГО ЧИСЛА 



Вспомним категорию лица 
глагола



Правило!

В глаголах во 2-м лице единственного числа 
после Ш всегда пишется Ь. 

- Привет! Почему ты мне не звонишь?
- Привет! Я был очень занят. А ты почему мне не пишешь?

- Я тоже был занят. Что делаешь?
- Учу уроки. Как освободишься, позвони! 


